

tout l'art de la rénovation...



L'AGENCE MEURICE-VIBERT signe une transformation d'exception en redonnant vie à un chalet emblématique situé en zone classée à Méribel Les Allues. Démolie puis entièrement reconstruite, la bâtie conserve le charme intemporel d'une vieille grange, malgré les conséquents défis techniques inhérents à l'opération. Forte de plus de 30 ans d'expertise en architecture d'intérieur, décoration et maîtrise d'œuvre, l'agence vous accompagne dans des projets immobiliers sur-mesure, jusqu'aux plus audacieux !

The MEURICE-VIBERT AGENCY has completed an exceptional transformation by breathing new life into an iconic chalet located in a protected area in Méribel Les Allues. Demolished and entirely rebuilt, the structure retains the timeless charm of an old barn, despite the significant technical challenges involved in the process. With over 30 years of expertise in interior architecture, decoration, and project management, the agency supports bespoke real estate projects, even the most ambitious ones! www.meurice-vibert.com + 33 (0)6 09 37 98 76

Un nouveau sommet de luxe et de raffinement

La transformation d'un chalet d'exception de près de 2 000 m² s'inscrit parmi les réalisations les plus prestigieuses d'**ECC** à COURCHEVEL 1850. À partir d'une structure existante, cette extension-réhabilitation d'envergure a été conçue avec les matériaux les plus nobles et des équipements de pointe. Chaque détail, pensé avec soin, incarne l'expertise et le savoir-faire de Nicolas CHAPUIS et Florian DURAZ, figures de référence dans la création d'espaces uniques et d'exception. »

The transformation of an exceptional chalet spanning nearly 2,000 m² ranks among the most prestigious achievements of ECC in Courchevel 1850. Built upon an existing structure, this large-scale extension and renovation project was crafted using the finest materials and state-of-the-art equipment. Every detail, meticulously considered, reflects the expertise and craftsmanship of Nicolas Chapuis and Florian Duraz, renowned figures in the creation of unique and exceptional spaces.



UN CHALET D'EXCEPTION À LA LOCATION

Idéalement situé à proximité de la piste de Bellecôte, **LE CHALET TAHOÉ** offre un écrin luxueux avec ses huit suites spacieuses de 35 à 60 m², pouvant accueillir jusqu'à quinze personnes. Mariant élégance, design et authenticité, ce bien unique dispose d'une piscine de 15x3 mètres, d'un spa, d'une salle de cinéma, de trois ascenseurs, ainsi que d'un accès indépendant réservé au personnel. Pour une capacité accrue, il peut être loué en connexion avec le chalet voisin de luxe OWENS, qui comprend six chambres.

Ideally located near the Bellecôte slope, CHALET TAHOE offers a luxurious retreat with eight spacious suites ranging from 35 to 60 m², accommodating up to fifteen guests. Blending elegance, design, and authenticity, this unique property features a 15x3 meter pool, a spa, a cinema room, three elevators, and a separate entrance dedicated to staff. For larger groups, it can be rented in conjunction with the neighboring luxury Chalet Owens, which includes six additional bedrooms.